

le 27 Septembre 1976

ACTIVITE DE LA SOUFRIERE

COMMUNIQUE N° 35

L'observation visuelle, encore parfaite ce matin, montre un état stationnaire du Volcan. S'il y a diminution du nombre de séismes enregistrés, l'énergie sismique est en augmentation.

Les observations géophysiques n'indiquent pas de variations notables. La couleur blanchâtre des cendres reflète une modification déjà observée à plusieurs reprises dans leur composition minéralogique.

LE DIRECTEUR DU LABORATOIRE  
DE PHYSIQUE DU GLOBE